

**Asamblea General**

Distr. general
21 de julio de 2006

Original: español

Sexagésimo período de sesiones

Temas 14 y 15 del programa

La situación en el Oriente Medio**Cuestión de Palestina****Carta de fecha 18 de julio de 2006 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de la República Bolivariana de
Venezuela ante las Naciones Unidas**

Tengo el honor de dirigirme a usted para adjuntarle el comunicado de la Cancillería de la República Bolivariana de Venezuela, la cual hace mención a la terrible situación actual en el Oriente Medio, a la vez, rechaza y condena los ataques desproporcionados que ha desatado durante varios días el Estado de Israel contra poblaciones e infraestructuras, tanto de Palestina como del Líbano.

Le agradecería que la presente comunicación y su anexo circularan como documento de la Asamblea General en relación con los temas 14 y 15 del programa, titulados “La situación en el Oriente Medio” y “Cuestión de Palestina”.

(*Firmado*) Francisco Javier **Arias Cárdenas**
Embajador
Representante Permanente



Anexo de la carta de fecha 18 de julio de 2006 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de la República Bolivariana de Venezuela ante las Naciones Unidas

Comunicado de prensa

Venezuela condena los ataques del Estado de Israel contra los pueblos de Palestina y el Líbano

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela rechaza y condena los ataques desproporcionados que ha desatado durante varios días el Estado de Israel contra poblaciones e infraestructura, tanto de Palestina como del Líbano. El empleo indiscriminado de la fuerza ha arrojado ya numerosos muertos y heridos en la población civil, incluyendo niños y mujeres inocentes.

Ningún pretexto puede justificar tales agresiones. El hecho de que los palestinos hayan decidido votar por una de las opciones que se propusieron durante sus últimas elecciones, la cual ha motivado la irritación de Israel, no es razón para el hostigamiento que ha desencadenado y agravado el presente conflicto.

Menos explicable aún es la destrucción de importantes sistemas de la infraestructura libanesa, así como el bloqueo al que se le somete, creando un muy peligroso antecedente en las relaciones internacionales. De igual manera, el hostigamiento aéreo a Siria pone en un riesgo cada vez más amplio la estabilidad de toda la región, con el peligro de un mayor derramamiento de sangre y peores penalidades para los pueblos que la habitan.

Resulta inaceptable el veto del Gobierno de los Estados Unidos de Norteamérica para impedir la consideración de esta crisis en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas. La hegemonía que se ejerce sobre este organismo es la más rotunda negación de dicha organización como ámbito para la solución razonable de los conflictos, motivo por el cual nuestro país sigue sosteniendo con firmeza la necesidad de su democratización, por cuya causa trabaja para ocupar una posición en su Consejo de Seguridad.

Finalmente, el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela se solidariza con los países agredidos y con las víctimas inocentes, llamando a los pueblos y gobiernos del mundo a detener esta agresión y a trabajar por la búsqueda de las vías de la negociación que conduzcan, finalmente, al establecimiento de un Estado palestino, al cual tiene innegable derecho un pueblo que ha ocupado pacíficamente, durante siglos, esas tierras.